	Making This Course Concrete: Integrating CP into Your Organization and Work
	Rendre ce cours plus concret : Intégrer l a PPP dans votre organisation et votre travail


	A. Do you wish to be anonymous? 
      YES / NO.  
     (If “yes,” skip to Part C.)       
	 Souhaitez-vous rester anonyme? 
   OUI / NON.  
(Si votre réponse est « Oui », passez à la partie C.)



B. Optional Information / Information facultative

Your name / Votre nom :   ______________________________

Your organization / Votre organisation :    ______________________________

C. Organizational Mission / Mission de l’organisation
	1. What is your organization's mission? (i.e., what are the principles that drive you organizations work)? If you don't know your organization's official mission statement, write down your best opinion of what it is.
	Quelle est la mission de votre organisation? (c.-à-d., quels sont les principes qui motivent le travail de votre organisation)? Si vous ne connaissez pas la déclaration de mission officielle de votre organisation, écrivez ce que vous en pensez de mieux.  


	2. Does your organization's mission already incorporate the lessons from this course? 

If so, how?
	Est-ce que la mission de votre organisation renferme déjà les leçons de ce cours?

Si oui, de quelle façon?


	3. If the answer to #2 is “no,” do you believe your organization’s mission should incorporate the lessons from this course? (E.g.,should it specifically mention CP or the environment, or related concepts?) 

If yes, suggest additions/changes to the mission:
	Si la réponse à la question No 2 est « Non », croyez-vous que la mission de votre organisation devrait incorporer les leçons de ce cours? (Par exemple, est-ce qu’elle devrait mentionner spécifiquement la PPP ou l’environnement ou des notions apparentées?)

Si oui, suggérez des compléments / des changements à la mission :  


/

	4. Identify three concrete steps your organization can take in the next six months to better integrate the concepts from this course into operations.
	Identifiez trois étapes concrètes que votre organisation peuvent franchir les six prochains mois pour mieux intégrer les notions tirées de ce cours dans les opérations.  


D. Personal Mission / Mission personnelle

	5. What is your own personal job description/mission statement?.
	Quelle est la description de votre fonction personnelle / déclaration de mission?


	6. Does your personal mission already incorporate the lessons from this course?

If so, how?
	Est-ce que votre mission personnelle comprend déjà les leçons de ce cours?

Si oui, comment?


	7. If the answer to #6 is “no,” do you believe your personal mission/job description should incorporate the lessons from this course? (E.g., should it specifically mention CP or the environment, or related concepts?)

 If so, suggest changes/additions to your mission or job description.


	Si la réponse à la question No 6 est « non », pensez-vous que votre mission personnelle/  description de poste devrait comprendre les leçons de ce cours? (Par exemple, est-ce que la PPP ou l’environnement ou d’autres notions apparentées devraient y être spécialement mentionnées)

Si oui, suggérez des changements / des compléments à votre mission ou description de poste.


	8. Identify three concrete steps that you can take in the next six months to better integrate the concepts from this course into your own day..


	Identifiez trois étapes concrètes que vous pouvez franchir au cours des six prochains mois pour mieux intégrer les notions tirées de ce cours dans votre propre journée.


Additional comments / Commentaires supplémentaires :
